

Wie die Welt von Hass regiert wird!

Und mich verändert

Von Thrawn

Prolog:

Prolog:

Hinata schlug die Augen auf und bekam gerade noch mit, wie Sakura durch einen Angriff nach hinten geschleudert wird. Sakura, schrie Hinata. Doch Sakura blieb bewusstlos am Boden liegen. Bevor Sie sich bewegen konnte, um Ihrer Freundin zu Hilfe zu kommen, hörte Sie jemand bestimmtes lachen. "Fufufufufu". Dieses sadistische Lachen hielt Hinata auf und schaute die Person an, die ganz gemächlich auf Sie zuschritt und dabei grausam grinst. "Na? Da habt Ihr auch wohl total überschätzt", stellte Naruto fest. Dieser fing an noch mehr zu grinsen und stand lässig vor Hinata. "Obwohl Ihr euch Akatsuki angeschlossen habt und stärker geworden seit, könnt Ihr beide nicht mal mit meinen Schattendoppelgänger besiegen", sprach Naruto und grinste dabei böse. Für Hinata brach damit endgültig Ihre Welt zusammen. Nicht nur das Sakura und Sie gleich sterben würden. Nein, Sie konnten trotz jahrelangem Training Naruto nicht zu zweit besiegen. Alles, wirklich alles was sich Hinata vorgenommen hat, schien nun keine Bedeutung mehr zu haben.

Sie wollte doch nur Naruto helfen.

Sie wollte Ihm vom Kyuubi befreien.

Sie wollte sich an der Welt rächen, dafür, dass man Ihr und das Leben von Jinchuuriki zerstört hat.

Sie wollte den Jungen von damals wiederhaben, der Sie als Kind gerettet hat.

Und Sie wollte dieses Monster, was man als Naruto Uzumaki bezeichnet, töten.

Sie bemerkte aus dem Augenwinkel, wie Neji, TenTen, Lee und Gai versuchten zu Naruto zu gelangen um ihn aufzuhalten. "Nun, da Ihr beiden bestimmt nur kleine Fische seit, töte Ich euch jetzt und danach ist Pain mit seiner Partnerin dran. Danach könnt Ihr euch im Jenseits bedauern, dass Ihr einfach zu schwach seit um meinen Doppelgänger zu besiegen", sprach Naruto aus. Hinata schaute daraufhin in Narutos Gesicht und wollte Ihm einmal in die Augen schauen. Dies wurde jedoch durch die schwarze Sonnenbrille verhindert. "Also begingen wir nun endlich", bemerkte Naruto und zog die Mundwinkel noch weiter hoch, womit sein vernarbtes Gesicht einen irren Ausdruck bekam. Er erschuff ein Rasengan in seiner rechten Hand und ging auf Hinata los. Hinata wiederum brach in Tränen über Ihr eigenes Versagen aus und schloss die Augen.....

